

Stifter Thomas Engeli

Meine Frau Patricia und ich sind Eltern von vier Kindern. Silvan, unser jüngster Sohn ist schwerst behindert auf die Welt gekommen. Unsere Erfahrungen, unsere durchlebte Verzweiflung und die Hilflosigkeit haben uns dazu bewogen im Jahr 2000 den Schweizerischen Kinderspitex Verein zu gründen, den ich seither als Geschäftsführer vorantreibe. Wir pflegen seit über 20 Jahren schwerkranke und beeinträchtigte Kinder zu Hause und helfen den betroffenen Familien in allen Bereichen in denen sie Unterstützung brauchen.

Ich will aber mehr tun und erreichen – um nachhaltig zu helfen.

Daher habe ich mich zur Gründung der gemeinnützigen Stiftung KINDER-BRÜCKE entschlossen.

Vielen Dank, dass Sie uns dabei helfen, betroffene Familien zu unterstützen.

Thomas Engeli



Stiftung KINDER-BRÜCKE

Die Stiftung KINDER-BRÜCKE begleitet mit Unterstützung durch Spendengelder, Schenkungen und Legaten Kinder mit Geburtsgebrechen oder schweren Beeinträchtigungen durch alle Entwicklungsphasen – vom Säugling bis zum Erwachsenwerden.

Im Zentrum steht die Verwirklichung einer integrativen Lebensgestaltung für schwerkranke und beeinträchtigte Kinder zuhause in gewohnten Familienumfeld.

Helfen Sie mit!

Stiftung KINDER-BRÜCKE

Kirchstrasse 5 | 9326 Horn TG
Telefon 071 846 88 65
stiftung@kinder-bruecke.ch
kinder-bruecke.ch

Öffnungszeiten

Montag bis Freitag
08.00 Uhr bis 12.00 Uhr
13.00 Uhr bis 17.00 Uhr



Ihre Spende hilft

Stiftung KINDER-BRÜCKE
Kirchgasse 5 | 9326 Horn
IBAN: CH91 8080 8004 7521 7095 9

Es gibt gute Gründe,
behinderte Kinder
und deren Familien zu
unterstützen.



Die gemeinnützige Stiftung KINDER-BRÜCKE unterstützt hauptsächlich Familien mit schwerkranken und beeinträchtigten Kindern. Die Stiftung fördert Themen und Anliegen, derer sich der Staat nicht oder nur zum Teil annehmen kann oder von den Sozialversicherungen ignoriert oder vernachlässigt werden. Die Stiftung KINDER-BRÜCKE hilft dort, wo wichtige Unterstützung und Angebote fehlen.

Dafür ist die Stiftung auf Spenden angewiesen.

Unterstützte Projekte

Hängematte

Um einer Überforderung der Eltern vorzubeugen und notwendige Freiräume zu schaffen, bietet die Hängematte an Wochenenden Pflegeplätze für schwer erkrankte Säuglinge und Kinder an.

Glücksstunden

Glücksstunden-Spenden werden zur Finanzierung Pflegestunden verwendet, wenn zum Beispiel wegen Ausfall eines Elternteils zusätzliche Pflegestunden nötig sind oder ein Elternteil überlastet ist und Erholung braucht.

Rechtsdienst

Der Rechtsdienst bietet Familien mit behinderten und schwerkranken Kindern unentgeltlich einen umfassenden Rechtsdienst an. Familien werden beraten und mit nötigen Massnahmen unterstützt.

Herzenswunsch

Durch die tägliche Pflege schwerkranker Kinder erfahren wir immer wieder von ihren Herzenswünschen. Deren Erfüllung lässt die Kinder und ihre Angehörige neue Kraft schöpfen für den Weg, der vor ihnen liegt.

Mobilität

Spitex-Mobile ermöglicht Familien mit behinderten oder schwerkranken Kindern ein grosses Stück Unabhängigkeit. Den betroffenen Familien werden speziell umgebaute Familien-Fahrzeuge zur Verfügung gestellt.

Medizinische Fernüberwachung

Dank der medizinischen Fernüberwachung können Kinder früher aus dem Spital entlassen und rund um die Uhr zu Hause überwacht werden.